



Pièces	5 Pièces
Superficie	278 m²
Référence	MZIM02573
Prix	2 490 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

Très belle et lumineuse villa de style provençal moderne située dans la campagne de l'arrière-pays cannois, tout en étant à 15 minutes de Mandelieu, de l'autoroute et de Mougins. Sur un plateau en position dominante et au calme absolu, elle offre une magnifique vue panoramique et de superbes couchers de soleil. Extrêmement bien entretenue, la maison offre de très belles réceptions ouvrant sur la terrasse et le jardin, une grande suite de maîtres, deux chambres avec salle de bains ainsi qu'un studio indépendant. Le jardin très soigné est agrémenté d'une grande piscine avec un beau pool-house ...

Very beautiful and bright modern provençal villa located in the countryside of the Cannes hinterland, while being only 15 minutes from Mandelieu, from the motorway and Mougins. On a plateau, on a dominant position and in absolute calm, it offers a magnificent panoramic view and superb sunsets. Extremely well maintained, the house offers beautiful receptions opening onto the terrace and garden, a large master suite, two bedrooms with bathrooms and an independent studio. The well-kept garden has a large swimming pool with a beautiful equipped pool-house, a vegetable garden and a small ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

